
CR conseil d’école MISTRAL jeudi 2 février 18h00 
Présents :  
Madame la 1ère  adjointe en charge des affaires scolaires 
Madame  la directrice de l’ALAE 
Mesdames les représentantes des parents d’élèves  
Mesdames les ATSEMS 
Mesdames et Monsieur les enseignants 
 
 
Excusées :  
Me Aniort DDEN  
Mes Guillmet, Cavalier, Soilihi, Van Buren et Jeanblanc parents d’élèves 

 

  
 

1) La présentation des projets en cours (et dates majeures) :  

Ils sont inscrits sur le blog depuis le début de l’année :  

*Accueil individuel des familles pour présentation des progrès des enfants (fin janvier et début 

février)   

*3 mars : loto  

*24 mars : carnaval (ou 31/03 date de repli si souci) 

*A partir du 20 avril : olympiades (21/24 et 28 pour notre école) 

*25 avril au soir : chorale  

*19 mai : fête d’école  

*31 mai : tournoi d’échecs 

*23 juin : kermesse 

*29 juin : accueil nouveaux enfants  PS avec leurs familles 

 

Concernant ALAE : devenons acteurs de nos émissions de télévision ! Montage Vidéo des émissions 

réalisées par les enfants  

Festival des contes : « les jardins », participation à une exposition collective. 
 

2) Situation de la cantine le vendredi midi : temps de repas trop court, pause des enfants inexistante 

Pourquoi les enfants ne mangent- ils à la même heure comme les autres jours ce qui leur permettrait 

de plus un temps de pause après la classe ?  la décision a déjà été prise, les enfants prennent  

désormais leur repas à 12h00. 
 

3) Présentation et validation du nouveau projet d’école 

Après la présentation de nos objectifs et de nos 6 fiches actions, le projet d’école est adopté à 

l’unanimité.  
 

4) Point de situation sur la sécurité à l'école 

• Le rappel des 2 registres : santé et sécurité et de danger imminents 

• le ppms : exercice intrusion réalisé ce matin même 



• le plan vigipirate : où en sont les travaux pour visiophone ? pourrions- nous avoir 

l’installation d’un signal différent pour l’intrusion ?  

• la sécurité incendie (1er exercice réalisé, le second début mars)   

• La sécurité à l’extérieur de l’école : problème du parking devant l’école, passage de la 

municipale. 

• Problème d’une boîte aux lettres du côté impair de la rue ...dangereuse. 
 

 

5) L’organisation de formations communes enseignants / Atsem : quelle procédure adopter ?  

Les ATSEMS ont la possibilité de suivre des formations par l’organisme (CNFPT). 

Dans le cadre demandé et hors temps scolaire, il faut à ce jour le proposer au cas par cas. 
 

6) Le circuit de l’information mairie-atsem-direction 

Comment se fait- il que l’ensemble des décisions concernant les ATSEMS ne soient pas a minima 

communiqué à la directrice pour information (par courriel notamment) ?  

S’agirait- il d’un manque de culture administrative ?  

La demande de gestion des stocks hebdomadaires n’est pas appropriée : tous les 15 jours suffiraient 

largement.  
 

7) Les achats réalisés par la coopérative de l’école : point de situation au 31 janvier. 

1 vélo et 2 trottinettes  

Du matériel de cuisine  

Des sapins neufs pour l’an prochain  

Livres / papier filmolux + papier cadeau 

Des cadres nouveaux pour notre musée des couloirs 

1 Plastifieuse  
 

En attente : Four  / roue vélo / vélo  

Nous faisons à nouveau la demande d’achats par la mairie de gel hydro alcoolique (1 par classe).  
 

8) Les gros travaux réalisés ou en cours et questionnements depuis  le 1er trimestre : 

Réalisés :  En attente : 

• Réparation du portillon  

• Le sol d’une classe (Me Avérous) 

• L’accès au gymnase par la porte de 

côté (demande d’une clé)  

• Photocopieur nouveau  

• capture des pigeons et nettoyage des 

vitres : La capture est de plus en plus 

forte ; le nettoyage sera fait non pas par 

une entreprise mais nettoyage des 

rebords possible par la mairie.  

• déplacement de la cuve à fuel : cela sera 

fait et ajustement sur la fin de l’année, 

chauffage au gaz à partir de l’été. 



• Pb de chauffage le mercredi matin   

• les bandes antidérapantes sur le tapis du 

gymnase : Non, cela n’est pas souhaité. 

Voir le changement des tapis.  

• Réfection du mur du couloir (peinture) : 

non, sera réalisé  avec la  réfection totale 

des fenêtres 

• Sol de la classe 1.8 demandé pour 

isolation phonique et sol très dégradé : en 

attente…  

• Demandes de devis pour la pose d’un 

lave- vaisselle à la buanderie et d’une 

gazinière à la tisanerie 

• Demande de jardinières pour combler le 

recoin dangereux entre Ferry et Mistral 

(côté cour) 

• Demande de l’installation d’un petit 

muret entre mur du SAS et cantine pour 

y installer les poubelles 

 

La demande de matériel informatique (4 ordinateurs + vidéo projecteur) semble être validée. 

 

La séance est levée à 19h45. 

Pour le conseil d’école, B.ANIORT directrice. 


